

Kampanye Dialogis di Pinokalan dan Danowudu, GM-Win Paparkan Program Inovasi Berkelanjutan

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Oct 3, 2024 - 22:46



Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota GM -Win kampanye blusukan dan Tatap Muka bersama Warga Pinokalan dan Danowudu

BITUNG - Gerald Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-Win) kampanye blusukan dan tatap muka (Dialogis) di dua Kelurahan, Pinokalan dan Danowudu, Rabu

(02/10/2024).

Calon Walikota Gerald Mantiri sasar warga Pinokalan sementara Calon Wakil Walikota mengambil wilayah Danowudu.

Pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung nomor urut 1 ini, lakukan tatap muka guna mendengarkan aspirasi sekaligus menyampaikan beberapa program prioritas kedepannya diantaranya adalah program Inovasi berkelanjutan dan Pembangunan daerah berbasis pada Kelurahan.

GM Win menjabarkan bahwa program Inovasi berkelanjutan adalah Pembangunan berbasis Kelurahan. bertujuan agar Pemanfaatan Dana Kelurahan lebih efektif dan efisien sesuai kebutuhan kelurahan itu sendiri. Oleh karena yang tahu apa yang dibutuhkan adalah kelurahan itu sendiri.

" Pengelolaan dana Kelurahan tentunya harus dilandasi musyawarah kelurahan sebagai wadah penyampaian aspirasi masyarakat di tingkat kelurahan," Jelas Gerald

Selanjutnya, Gerald menyampaikan GM-Win menargetkan pengembangan UMKM di setiap kelurahan memiliki 1 UMKM binaan Pemkot yang jadi lokomotif ekonomi kreatif di kelurahan itu sendiri.

" Harapannya strategi ini bisa membuka lapangan kerja di tingkat kelurahan yang pada gilirannya akan mengangkat perekonomian di masing -masing kelurahan." Imbuh Gerald

" Untuk sektor Kesehatan Lanjutnya, GM-Win juga, akan berupaya mengaktifkan serta akan meningkatkan keberadaan Pos Layanan Kesehatan di tiap kelurahan guna mendekatkan pelayanan ke masyarakat." Tambahnya

Sementara, Erwin Wurangian saat melakukan dialog dengan masyarakat Kelurahan Danowudu, Kecamatan Ranowulu Lingkungan 1-2 dan 3-4 Erwin beber kata kunci mereka berdua. " Kata kunci GM-Win adalah Inovasi berkelanjutan,"jelasnya

Selanjutnya Erwin juga mengungkapkan 4 hal Penting yang menjadi perhatian GM-Win, yakni; Lapangan Pekerjaan, Pendidikan, Kesehatan (BPJS) serta Lingkungan.

Diapun berharap masyarakat harus betul-betul pandai menilai dan selektif memilih Pemimpin, apa yang menjadi Visi misi dari setiap pasangan calon.

" Untuk menjadi pemimpin harus punya Visi misi yang jelas, pilihlah pemimpin yang miliki ide dan gagasan program. Hal itu penting untuk masyarakat kota Bitung lebih baik lagi kedepannya." Tegasnya.

Calon Wakil Walikota No.urut 1 ini juga menyatakan bahwa GM-Win akan mendukung dan akan melanjutkan program pemerintah yang sudah berjalan dengan salah satunya BPJS Kesehatan bagi masyarakat.

" Tentunya program ini akan terus dilanjutkan, karena ini sangat membantu masyarakat di kota Bitung khususnya," Tandas Erwin

GM-Win targetkan bakal kunjungi 69 kelurahan di Bitung selama masa kampanye untuk memaparkan Visi-misi dan rencana program, sekaligus ingin mendengar langsung keluhan masyarakat

" Itu target kami, Ingat GM-Win bukan Followers tapi Trensetter." Tegas Geraldi.

Salah satu Tokoh masyarakat Danowudu Pit Manusama yang juga hadir menyebut pasangan GM-Win dengan singkatan Orbias (Orang Bitung asli) seraya menyatakan GM-Win adalah harapan baru masyarakat Bitung. (AH)